

Y en a Clamart des pauvres !

DANS « Clamart Infos » (avril), la nouvelle municipalité UMP, élue en mars 2014, vante sans fard sa reprise en main de la politique du logement et les « modifications » qu'elle a apportées à ce titre aux « projets d'urbanisme en cours ». En donnant l'exemple du futur immeuble qui doit être construit rue de Bièvres.

« L'ancien projet prévoyait une résidence de 55 logements sociaux à 100 % (...). Le nouveau projet prévoit une mixité sociale

plus équilibrée, avec 20 % de logements sociaux et 80 % de logements privés. » Comme le montrent deux illustrations en 3D, il y a donc un « avant », montrant un projet de HLM moderne, et un « après », dévoilant un immeuble de style néo-haussmannien.

Après le sénateur-maire PS Philippe Kaltenbach, le nouveau maire UMP, Jean-Didier Berger, signe ainsi sa différence dans la pierre ! Et soigne, accessoirement, son électorat.